
COMPTE RENDU DE LA REUNION ORDINAIRE 

DU CONSEIL MUNICIPAL 

Du 27 juin 2014 à 20heures  

 

Le Conseil Municipal de Saint-Augustin, dûment convoqué le 23 juin 2014 s’est réuni au lieu 
ordinaire de ses séances, le vendredi 27 juin 2014 à 20 heures, sous la présidence de Monsieur 
Sébastien HOUDAYER. 
 
Présents   : Mmes et MM Sébastien Houdayer, Martine Robiche, Séverine Zéléchowski, Alain 
Lefebvre, Nadine Salmon, Nadège Monin, Nelly De Vienne, Jean-Luc Messant, Gerhart Dehan, 
Bastien Gibaut, Jean-Pierre Santin.   
 
Absents excusés : Céline Acker-Fournet pouvoir à Gerhart Dehan                                                        
       David Hoguet pouvoir à Séverine Zéléchowski 

     Gérald Boulanger pouvoir à Alain Lefebvre 
     Geneviève Chaminade pouvoir à Bastien Gibaut 
     Noëlle Guilmain pouvoir à Nadège Monin 

 
Secrétaire de séance : Martine Robiche 
 
 Ordre du jour :  
 

ELECTION DU DELEGUE DEFENSE 

 

Monsieur le Maire rappelle que suite au renouvellement du Conseil Municipal il y a lieu de désigner 
un conseiller municipal qui sera chargé des questions de défense. 
Ce conseiller aura vocation à devenir un interlocuteur privilégié pour la défense. Il sera destinataire 
d’une information régulière et sera susceptible de s’impliquer dans la nouvelle réserve citoyenne et 
de s’occuper du recensement. 
Madame Martine Robiche propose sa candidature. 
Madame Martine Robiche est élue par : 
 
12 voix POUR 
04 ABSTENTIONS (Bastien Gibaut, Gerhart Dehan, Céline Acker-Fournet, Geneviève Chaminade) 
 

INDEMNITE DE FONCTION DU MAIRE ET DES ADJOINTS 

 

En application de l’article L.2123-23 du Code Général des Collectivités Territoriales l’indemnité de 
fonction brute mensuelle des  Maires est déterminée selon un barème prenant en compte la 
population municipale résultant du dernier recensement. 
En application de l’article L.2123-24 du Code Général des Collectivités Territoriales l’indemnité de 
fonction brute mensuelle des Adjoints est déterminée selon un barème prenant en compte la 
population municipale résultant du dernier recensement. 
Le Maire percevra le taux maximal de l’indice brute 1015 soit 43% de l’IB 1015 (1 634,63€) 
Les Adjoints percevront le taux maximal de l’indice brut 1015 soit 16,5% de l’IB 1015 (627,24€) 
 
Vote à l’unanimité par 16 voix POUR 
 

CREATION D’UN POSTE D’ADJOINT ADMINISTRATIF TERRITORIAL 

 
Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal de l’autoriser à créer un poste d’adjoint 
administratif en vue du remplacement de l’agent en poste qui fait valoir ses droits à la retraite. 
Le Conseil Municipal autorise Monsieur le Maire à créer un poste d’adjoint administratif territorial. 
 
16 voix POUR 
 

TARIFS FETE NATIONALE 

 

A l’occasion de la fête nationale qui aura lieu le SAMEDI 05 JUIN 2014 il y a lieu de fixer les tarifs 
 

- 



 

Soda/coca/coca zéro etc 2 € 00 

Bière 2 € 50 

Panaché 2 € 50 

Eau petite bouteille 1 € 50 

Kir ou vin au verre 2 € 50 

Café 1 € 00 

Champagne 20 € la bouteille 

2 saucisses ou merguez/frites 4 € 50 

2 pilons de poulet/frites 5 € 00 

1 barquette de frites 2 € 50 

Hot dog 2 € 50 

Pain Américain 4 € 50 

Gâteaux 2 € 00 la part 

1 crêpe au sucre 2 € 00 

1 crêpe à la confiture ou au chocolat 2 € 50 

Glace à l’eau 0 € 25 

Salade de fruits 1 € 00 

 
16 voix POUR 
 

TARIFS DU RAID 2014  

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal qu’il y a lieu de fixer les participations pour le RAID 

DE L’AUBETIN 2014, l’épreuve devant se dérouler le DIMANCHE 16 NOVEMBRE 2014. 

 

Fixe la participation pour les inscriptions : 
� RAID EQUIPE (repas compris)       53 € 
� RAID SOLO (repas compris)           28 € 

Fixe la participation au repas du soir pour les accompagnants : 
� Adultes :                                            15 € 
� Enfants – de 10 ans                           8 € 

 
16 voix POUR 
 

DEMANDE DE SUBVENTION AUPRES DE L’ONAC 

Monsieur le Maire rappelle au Conseil Municipal le projet du déplacement du Monument aux Morts 
et lui demande de solliciter une subvention auprès de l’ONAC (office National des Anciens 
Combattants) pour cette opération, 
Le Conseil Municipal autorise Monsieur le Maire à solliciter une subvention auprès de l’ONAC. 
  
16 voix POUR 
 

CIMETIERE : REPRISE DES CONCESSIONS A L’ETAT D’ABANDON 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal de l’aspect du vieux cimetière, de nombreuses 
concessions funéraires sont à l’état d’abandon. Il paraît justifié de recourir au lancement de la 
procédure règlementée (article L.2223-17 et suivants du C.G.C.T.) de constat d’abandon par 
procès-verbal après recherche des titulaires, parents ou ayants droit. 
 
16 voix POUR 
 

SDESM GROUPEMENT ACHAT GAZ NATUREL 

Un groupement de commande d’achat de gaz naturel a été constitué par le SDESM, suite à la fin 
des tarifs règlementer, la mise en concurrence se fera par son intermédiaire. 
Le Conseil Municipal autorise Monsieur la Maire à signer la convention et à adhérer à ce 
groupement. 
 
16 voix POUR 
 

BOUCHES INCENDIE RUE DU MOULINET ET RUE DU MONTCET 

Monsieur le Maire propose d’implanter deux bornes à incendie. 
La SNE a fait deux devis : Rue du Moulinet pour 1 830 € HT soit 2 196 € TTC 
                                           Rue du Montcet pour 1 990 € HT soit 2 388 € TTC 
 
 
 
 



 
Montant total de l’investissement  4 584 € TTC 
Le mandatement se fera sur l’article 21568 après virement de crédits par l’intermédiaire de l’article 
022 dépenses imprévues. 

 

16 voix POUR 
 

TRAMY CHANGEMENT DE NOM 

Changement de dénomination du TRAMY en STAC (Syndicat des Transports de l’Agglomération 
de Coulommiers) 
Clarification des règles de participations financières. 
Elargissement des compétences. 
 
16 voix POUR 
 

QUESTIONS DIVERSES : 

Réunion MAPA : Restauration du café 
L’ouverture des plis a été faite le 26 juin 2014 
 
Protestation Electorale : 
La protestation électorale déposée par M. Gibaut a été rejetée par le Tribunal Administratif pour 
l’ensemble des griefs. 
 
M. Dehan demande pourquoi les photos des 4 conseillers n’ont pas été mises sur le site de la 
commune, Monsieur le Maire informe que le problème sera traité. 
 
Cambriolages assez nombreux depuis le début de l’année : 
Une vigilance est recommandée, la commune envisage la mise en place des « Voisins Vigilants » 
 
Madame Robiche informe que l’association ASCA77 renonce au reliquat qui devait lui être reversé 
par la commune. Celui-ci viendra en participation pour l’achat  des jeux pour enfants. 
 
 
La séance est levée à 21h11 

 


